



egypt.edu



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Découverte de statues monumentales à Kerma

n Pour Charles Bonnet, même brisées, sont des œuvres considérables qui témoignent du règne de ces souverains redoutés des Égyptiens.

n Avec Taharqa (690-664 avant J.-C.) et ses successeurs, la région connut une importante période de paix, de prospérité et de renouveau artistique, de calme d'opulence. Toutefois, les pharaons de la XXVI^e dynastie (664-525 avant J.-C.) étaient inquiets de ce pouvoir méridional, installé à leurs portes et menaçant leur frontière et leurs échanges commerciaux avec le sud. Aussi, le pharaon Psammétique II (595-589 avant J.-C.) n'hésita pas à le briser et, avec lui, les statues de ses représentants dont il voulait effacer toute trace.

31 janvier 2003

